

Innenarchitektur von Koubek & Hartinger



Auf einem klassischen, dunklen Eichenboden betritt man das Lokal. Aus Makassarholz an Wänden und Decken wurde die innere Hülle für die Cafebar geschaffen.

Tische, Bänke und Stühle - ebenfalls in dunklem Holz - ähneln einer klassischen Kaffeehauseinrichtung.

Überdimensional wie die beidseitigen Schiebefenster ist auch die raumtrennende Schnurleuchte, sowie die Bilder des mexikanischen Künstlers Jorge Guerrero Navarro - golden schimmernd und ein bisschen sexy - sind sie auch von der Ringstrasse aus zu sehen.

Veränderbare Lichteinstellungen machen den Wechsel zwischen den Zeiten leicht und die Cafebar zu einem Ort, an dem man gerne frühstückt, einen Mittagssnack genießt, sich zum Cappuccino verabredet oder den Abend bei einem Drink beschließt.

Koubek & Hartinger, München
Innenarchitektur

www.koubek-hartinger.de

